

FOLCLORISTA TICA LANZA DISCO

María Mayela cada vez sonará **más**

◆ **ERICK QUIRÓS MUÑOZ**

erick.quirós@lateja.co.cr

La folclorista nacional María Mayela Padilla quiere sacarle el jugo al premio que recibió hace unos días por parte del Ministerio de Cultura.

La acosteña fue ganadora del Premio Nacional de Cultura y acaba de lanzar su disco llamado "Por eso nos llaman ticos", el cual grabó en el estudio de Rónald Barahona.

"Es una recopilación de temas que son muy conocidos y con los que he tenido muy buena aceptación. Hice grabaciones en el estudio de los Barahona y me propusieron que lanzáramos el disco para aprovechar un poco lo del premio, que para mí ha sido todo un honor", contó Padilla.

La producción incluye 14 canciones entre las que destacan: "El pájaro carpintero" y "Por eso nos llaman ticos".

"Son canciones que todavía suenan mucho. Las bailan en las escuelas y colegios siempre que hay festivales, por dicha aún existen profesores y gente que les gusta rescatar el trabajo que uno hace",



Padilla disfruta el buen momento que está viviendo.

JORGE ARCE

comentó la folclorista.

Los encargados de distribuir el disco son los hermanos Barahona y se lo hacen llegar a cualquier rinconcito del país.

"Yo no tengo mucho tiempo para dedicarme a promocionarlo, pero ellos sí, solo se pide por teléfono y se lo mandan a la casita", dijo María Mayela.

Para comprarlo solo debe llamar al 8884-6565 o al 2259-2961.